6). An2. Diabetestag mit M.9.12 sportlichem Auftakt

GIESSEN (red). "Über alle Hürden -Motivation und aktive Bewegung" heißt das Programm von Vizeweltmeister und Bronzemedaillengewinner im Hürdenlauf, Harald Schmid, zu Beginn des "13. Gießener und 1. Mittelhessischen Diabetestags" am morgigen Samstag in der Kongresshalle. Als Schirmherrin will Oberbürgermeisterin Dietlind Grabe-Bolz dabei aktiv mit gutem Beispiel vorangehen und Besucher des Diabetestages um 9.15 Uhr zum Mitmachen motivieren. Im Anschluss daran wird sie die Veranstaltung eröffnen. Der Diabetestag soll für Patienten, Angehörige, Selbsthilfegruppe und alle Interessierten eine Plattform sein, Neues zu erfahren, sich auszutauschen, mit Experten ins Gespräch zu kommen und Fragen zu stellen.